



Waugh Family Foundation CBHA/ACHA Prize

Waugh Family Foundation CBHA/ACHA Prize (WFFP) – 2027 Book Prize (Theme 3)

The Canadian Business History Association, Canada's leading organization for the study of business in Canada, invites submissions for its **annual \$10,000 Waugh Prize**.

The 2027 prize recognizes the Best Book in Canadian Business History (broadly defined). The prize committee encourages the submission of books from all methodological perspectives. It is particularly interested in innovative studies that have the potential to expand the boundaries of the discipline. Scholars, publishers, and other interested parties may submit nominations. Eligible books can have either a Canadian or an international business history focus, but must include a significant Canadian perspective. They must be written in English or French and be published during the two years prior to the award (2025, 2026).

The prize is administered by the Executive officers of the CBHA/ACHA.

Eligibility

All scholarly works dedicated to the history of business in Canada are admissible, subject to the following limitations:

- The book must bear the copyright imprint of the pertinent calendar years (2025, 2026).
- Joint authorship is permissible provided the product is a unified book (monograph).
- Diaries, textbooks, edited collections of essays, translations of books originally written in French or English, and books of documents are not eligible.

Criteria of Selection

- The significance and originality of the work.
- The quality of the research.
- The book's argument.
- The style and organization.
- The salience of the work to the broader historiography of business history in Canada.

Submission of Works

- **The deadline for submission of eligible books is February 26, 2027.**
- **Four** copies of a book must accompany a nomination and be submitted to the CBHA/ACHA Prize Coordinator, Joanne Archibald, Executive Director of the CBHA. To request the mailing

address for submissions, please email ed@cbha.ca. **The deadline for nominations is February 26, 2027.** If you would like to submit any books for consideration, please do so by that date.

Additional Information

- The CBHA/ACHA manages the prize and may announce it at the Annual Meeting of the Canadian Historical Association (June) or earlier.
- Winners will be publicly recognized through press releases, CBHA/ACHA communications, and other appropriate channels.

About the Prize

The **Waugh Family Foundation** awards an annual \$10,000 prize through the **Canadian Business History Association / Association canadienne d'histoire des affaires (CBHA/ACHA)**, funded by a \$250,000 endowment. The prize rotates on a three-year cycle:

- **Theme 1 – Career Achievement Prize** (recognizing exceptional contributions to Canadian business history)
- **Theme 2 – Public Engagement Prize** (highlighting outstanding public-facing projects in Canadian business history)
- **Theme 3 – Book Prize** (best book in Canadian business history)

About the CBHA/ACHA: Created in 2015, the CBHA/ACHA brings together academics from a wide range of disciplines, archivists and business leaders in the common pursuit of advancing the study and understanding of business history in Canada. Learn more about the CBHA/ACHA at our website, cbha.ca



Prix de la Fondation de la famille Waugh de CBHA/ACHA (WFFP) – Prix du livre 2027

Prix 2027 – Thème 3 : Prix du livre

L'Association canadienne pour l'histoire des affaires, le principal organisme au Canada consacré à l'étude des entreprises et des affaires au pays, invite les chercheurs et chercheuses à soumettre des candidatures pour son **prix Waugh annuel de 10 000 \$**.

Le prix 2027 récompense le meilleur ouvrage en histoire des affaires au Canada, au sens large. Le comité du prix encourage la soumission d'ouvrages issus de toutes les approches méthodologiques. Il s'intéresse tout particulièrement aux études novatrices susceptibles d'élargir les frontières de la discipline. Les chercheurs, les maisons d'édition et toute autre partie intéressée peuvent soumettre des candidatures. Les ouvrages admissibles peuvent porter sur l'histoire des affaires au Canada ou à l'échelle internationale, mais doivent comporter une perspective canadienne importante. Ils doivent être rédigés en français ou en anglais et avoir été publiés au cours des deux années précédant l'attribution du prix (2025 ou 2026).

Le prix est administré par les membres de l'exécutif de CBHA/ACHA. Toute modification aux modalités du prix doit être approuvée par l'exécutif de CBHA/ACHA.

Admissibilité

Tous les travaux savants consacrés à l'histoire des affaires au Canada sont admissibles, sous réserve des restrictions suivantes :

- L'ouvrage doit porter une mention de droit d'auteur correspondant à l'une des années civiles admissibles (2025 ou 2026).
- Les ouvrages rédigés conjointement par plusieurs auteurs sont admissibles, à condition qu'ils constituent un ouvrage unifié (une monographie).
- Les journaux personnels, manuels scolaires ou universitaires, recueils d'essais sous la direction d'un ou de plusieurs responsables, traductions d'ouvrages initialement rédigés en français ou en anglais et recueils de documents ne sont pas admissibles.

Critères de sélection

- L'importance et l'originalité de l'ouvrage.
- La qualité de la recherche.
- La qualité de l'argumentation.
- Le style et l'organisation.
- La pertinence de l'ouvrage pour l'historiographie plus large de l'histoire des affaires au Canada.

Soumission des ouvrages

- **La date limite pour soumettre les ouvrages admissibles est le 26 février 2027.**
- **Quatre exemplaires** de l'ouvrage doivent accompagner chaque mise en candidature et être envoyés à la coordonnatrice du Prix de CBHA/ACHA, Joanne Archibald, directrice générale de CBHA/ACHA. Pour obtenir l'adresse postale pour l'envoi des candidatures, veuillez écrire à ed@cbha.ca. **La date limite pour les mises en candidature est le 26 février 2027.** Si vous souhaitez soumettre des ouvrages aux fins d'examen, veuillez le faire avant cette date.

Renseignements supplémentaires

- CBHA/ACHA administre le prix et peut annoncer le nom du lauréat ou de la lauréate lors de l'assemblée annuelle de la Société historique du Canada, en juin, ou à une date antérieure.
- Les lauréats seront reconnus publiquement au moyen de communiqués de presse, des communications de CBHA/ACHA et d'autres canaux appropriés.

La **Fondation de la famille Waugh** décerne chaque année un prix de 10 000 \$ par l'entremise de **Canadian Business History Association / l'Association canadienne d'histoire des affaires / (CBHA/ACHA)**, grâce à un fonds de dotation de 250 000 \$. Le prix est attribué selon un cycle de trois ans :

- **Thème 1 – Prix pour l'ensemble d'une carrière** (récompensant une contribution exceptionnelle à l'histoire des affaires au Canada)
- **Thème 2 – Prix d'engagement public** (soulignant des projets exceptionnels destinés au grand public dans le domaine de l'histoire des affaires au Canada)
- **Thème 3 – Prix du livre** (récompensant le meilleur ouvrage en histoire des affaires au Canada)

À propos de la CBHA/ACHA: Créée en 2015, la CBHA/ACHA rassemble des universitaires issus de nombreuses disciplines, des archivistes et des leaders du monde des affaires autour d'un objectif commun : promouvoir l'étude et la compréhension de l'histoire des affaires au Canada. Pour en savoir plus sur la CBHA/ACHA, visitez notre site Web : cbha.ca



The 2027 CBHA/ACHA Award for Best Scholarly Article in Canadian Business History

The Canadian Business History Association, Canada's leading organization for the study of business in Canada, invites submissions for its **annual \$1000 Award for Best Scholarly Article in Canadian Business History**. The prize committee encourages the submission of articles from all methodological perspectives, and from any scholarly journal or journalistic source (provided the article has the necessary research depth and quality). It is particularly interested in innovative studies that have the potential to expand the boundaries of the discipline. Scholars, publishers, journalists, and other interested parties may submit nominations. Eligible articles can have either a Canadian or an international focus, which includes a Canadian perspective. They must be written in English or French and be published during the year prior to the award.

For the 2027 award, articles published in 2026 will be considered. The prize includes a certificate and a \$1000 award.

An electronic copy of the article must accompany a nomination and be submitted to the CBHA/ACHA Prize Coordinator, at ed@cbha.ca

The deadline for nominations is 26 February 2027.

About the CBHA/ACHA: Created in 2015, the CBHA/ACHA brings together academics from a wide range of disciplines, archivists and business leaders in the common pursuit of advancing the study and understanding of business history in Canada. Learn more about the CBHA/ACHA at our website, cbha.ca



Prix CBHA/ACHA 2027 de la Meilleure contribution savante en histoire des affaires canadiennes

L'Association canadienne pour l'histoire des affaires (CBHA/ACHA), principal organisme au Canada consacré à l'étude des affaires, invite le public à soumettre des candidatures pour son prix annuel de 1000 \$ récompensant la meilleure contribution savante en histoire des affaires canadiennes. Le comité du prix encourage la soumission d'articles provenant de toutes les perspectives méthodologiques et publiés dans toute revue savante ou source journalistique (à condition que l'article présente la profondeur et la qualité de recherche nécessaires). Il s'intéresse particulièrement aux études novatrices susceptibles d'élargir les frontières de la discipline. Les chercheurs, éditeurs, journalistes et autres personnes intéressées peuvent soumettre des mises en candidature. Les articles admissibles peuvent porter sur un sujet canadien ou international, à condition qu'ils comportent une perspective canadienne. Ils doivent être rédigés en anglais ou en français et publiés durant l'année précédant l'attribution du prix.

Pour le prix de 2027, les articles publiés en 2026 seront pris en considération. Le prix comprend un certificat et une bourse de 1000 \$.

Une copie électronique de l'article doit accompagner chaque mise en candidature et être envoyée à la coordonnatrice ou au coordonnateur du prix de la CBHA/ACHA, à l'adresse suivante : ed@cbha.ca

La date limite de soumission est le **26 février 2027**.

À propos de la CBHA/ACHA : Créée en 2015, la CBHA/ACHA réunit des universitaires provenant d'un large éventail de disciplines, des archivistes et des chefs d'entreprise dans le but commun de promouvoir l'étude et la compréhension de l'histoire des affaires au Canada. Pour en savoir plus sur la CBHA/ACHA, visitez notre site web : cbha.ca



The 2027 CBHA/ACHA Award Wilson Undergraduate Essay Prize

The Canadian Business History Association, Canada's leading organization for the study of business in Canada, invites submissions for its **annual \$1000 Wilson Undergraduate Essay Prize**. The prize committee encourages the submission of essays on the history of business from all methodological perspectives. Eligible articles can have either a Canadian or an international focus, which includes a Canadian perspective. They must be written in English or French and be published or submitted for the completion of course work during the year prior to the award.

To be eligible for the award, the author of the essay must be enrolled in a post-secondary academic institution at the undergraduate level through to the end of the 2025-2026 academic year, or in the first term of the 2026-2027 academic year. At the time of writing the essay, students must have been either be enrolled at a Canadian post-secondary academic institution studying business history, or, be a Canadian citizen studying Canadian business history at an academic institution outside of Canada.

For the 2027 award, essays from the 2025-2026 academic year will be considered, as well as work submitted in the first half of the 2026-2027 year.

An electronic copy of the article/essay must accompany a nomination and be submitted no later than **26 February 2027** to the CBHA/ACHA at ed@cbha.ca

About the CBHA/ACHA: Created in 2015, the CBHA/ACHA brings together academics from a wide range of disciplines, archivists and business leaders in the common pursuit of advancing the study and understanding of business history in Canada. Learn more about the CBHA/ACHA at our website, cbha.ca



Prix CBHA/ACHA 2027 – Prix du mémoire de premier cycle Wilson

L'Association canadienne pour l'histoire des affaires (CBHA/ACHA), principal organisme au Canada consacré à l'étude des affaires, invite à soumettre des candidatures pour son Prix annuel Wilson du mémoire de premier cycle, d'une valeur de 1 000 \$. Le comité du prix encourage la soumission d'essais provenant de toutes les perspectives méthodologiques et publiés dans toute revue savante, source journalistique (à condition que l'article fasse preuve de rigueur et de détails nécessaires), ou dans le cadre d'un cours universitaire. Les articles admissibles peuvent porter sur un sujet canadien ou international, à condition qu'ils comportent une perspective canadienne. Ils doivent être rédigés en anglais ou en français et publiés ou soumis dans le cadre d'un cours au cours de l'année précédant l'attribution du prix.

Pour être admissible, l'auteur de l'essai doit être inscrit dans un établissement d'enseignement postsecondaire au niveau du premier cycle jusqu'à la fin de l'année académique 2025-2026. Les étudiants doivent soit être inscrits dans un établissement d'enseignement postsecondaire canadien et étudier l'histoire des affaires, soit être des citoyens canadiens qui étudient l'histoire des affaires canadiennes dans un établissement d'enseignement situé à l'extérieur du Canada.

Pour le prix de 2027, les travaux réalisés au cours de l'année universitaire 2025-2026, ainsi que ceux soumis pendant la première moitié de l'année universitaire 2026-2027, seront pris en considération.

Une copie électronique de l'article doit accompagner chaque candidature et être envoyée par **26 février 2027** à la CBHA/ACHA à l'adresse suivante : ed@cbha.ca

À propos de la CBHA/ACHA : Créée en 2015, la CBHA/ACHA réunit des universitaires de diverses disciplines, des archivistes et des chefs d'entreprise dans le but commun de promouvoir l'étude et la compréhension de l'histoire des affaires au Canada. Pour en savoir plus : cbha.ca

The 2027 Desautels Research Fund in Private Enterprise, History & Law

The **Marcel A. Desautels Centre for Private Enterprise and the Law** offers support to PhD students and scholars within 5 years of completing their doctoral degrees for a research project on private enterprise, law and history through the CBHA/ACHA.

Applicants are encouraged to think creatively in developing proposals that will result in a scholarly article that takes an historical perspective on a Canadian family controlled or other private business, and considers its intersections or relationship with the law.

The field of study is open to any time period, but projects should consider businesses operating in a domestic, Canadian context.

The successful applicant will receive up to \$1,000 to support the completion of the project. The Research Fellowship is open to PhD students and postgraduate scholars at an early stage of their academic careers (within five years of completing their PhD degrees). Applicants must either be working or studying in Canada, or, be a Canadian citizen studying Canadian business history.

The deadline for applications to the Desautels Research Fellowship is **26 February 2027**. Applicants should include a cover letter, detailed project proposal, and curriculum vitae to be sent to the CBHA at ed@cbha.ca.

About the Desautels Centre: The Marcel A. Desautels Centre for Private Enterprise and the Law, based at the University of Manitoba, Faculty of Law at Robson Hall, integrates the disciplines of business, law and the humanities as they apply to family controlled and other private enterprises. Learn more about the Desautels Centre at its website, <https://law.robsonhall.com/research/desautels/>

About the CBHA: Created in 2015, the CBHA brings together academics from a wide range of disciplines, archivists and business leaders in the common pursuit of advancing the study and understanding of business history in Canada. Learn more about the CBHA at its website, cbha.ca

Fonds de recherche Desautels 2027 en entreprise privée, histoire et droit

Le **Marcel A. Desautels Centre for Private Enterprise and the Law** offre un soutien pour un projet de recherche sur l'entreprise privée, le droit et l'histoire par l'intermédiaire de la **CBHA/ACHA**.

Les candidats sont encouragés à faire preuve de créativité dans l'élaboration de propositions qui aboutiront à un article savant adoptant une perspective historique sur une entreprise canadienne privée, familiale ou autre, et examinant ses intersections ou relations avec le droit.

Le champ d'étude est ouvert à toute période, mais les projets devraient se concentrer sur des entreprises opérant dans un contexte domestique canadien.

Le candidat retenu recevra jusqu'à 1 000 \$ pour soutenir la réalisation du projet. La bourse de recherche est ouverte aux étudiants au doctorat et aux chercheurs postdoctoraux au début de leur carrière académique (dans les cinq ans suivant l'obtention de leur diplôme).

Les candidats doivent soit exercer leurs activités au Canada, soit être des citoyens canadiens qui étudient l'histoire des affaires canadiennes.

La date limite pour soumettre une candidature à la bourse de recherche Desautels est le **26 février 2027**. Les candidats doivent inclure une lettre de motivation, une proposition de projet détaillée et un curriculum vitae, à envoyer à la CBHA à l'adresse suivante : ed@cbha.ca.

À propos du Desautels Centre : Le **Marcel A. Desautels Centre for Private Enterprise and the Law**, basé à l'Université du Manitoba, Faculté de droit Robson Hall, intègre les disciplines des affaires, du droit et des sciences humaines dans le contexte des entreprises privées, notamment familiales. Pour en savoir plus sur le Desautels Centre : <https://law.robsonhall.com/research/desautels/>

À propos de la CBHA : Créée en 2015, la **CBHA** réunit des universitaires de diverses disciplines, des archivistes et des chefs d'entreprise dans le but commun de promouvoir l'étude et la compréhension de l'histoire des affaires au Canada. Pour en savoir plus : cbha.ca